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Acta de la sesión monográfica del Consejo de Administración de Turismo, Comercio y 
Promoción Económica de Salamanca, S.A.U. del día 11 de abril de 2023 

 

Asistentes: 

Presidente: 

D. Ana Suárez Otero 

Vocales-Consejeros: 

Dña. Virginia Carrera Garrosa 

Dña. Almudena Parres Cabrera 

Dña. Erica Polo Hernandez 

D. Juan José Sánchez Alonso 

D. Juan José García Meilán   

Secretaria:  

Dña. Ana Isabel Hernández Sánchez 

 

En la ciudad de Salamanca, siendo las trece horas y diez minutos del día arriba 
indicado, se reúnen en sesión monográfica y con carácter extraordinario en el Salón de Plenos 
del Ayuntamiento de Salamanca, los integrantes del Consejo de Administración de Turismo, 
Comercio y Promoción Económica de Salamanca, S.A.U., arriba mencionados, a fin de tratar el 
siguiente 

 
Orden del día: 

Asunto único: Presentación de los dos Planes de Sostenibilidad Turística del Destino 

Salamanca aprobados: Convocatoria Ordinaria 2021 y Convocatoria Extraordinaria 

2022. 

Participan de manera online los consejeros Almudena Parres Cabrera, Erica Polo Hernandez y 
Juan José Sánchez Alonso. 

 

 La presidenta del Consejo de Administración da lectura del asunto único del orden del 
día y presenta a Eusebio Leranoz, director del Plan de Sostenibilidad Turística del Destino. 
Añade que se ha enviado la documentación a todos los consejeros, y da la palabra al director 
del Plan. 

 

 El director del plan realiza la presentación de esta memoria aprobada en la 
convocatoria de planes ordinarios de 2021. Informa que su financiación corresponde a partes 
iguales a cada una de las administraciones, y que este acuerdo se recoge en un convenio 
interadministrativo publicado en el BOE en diciembre de 2021. En este presentación, informa 
que además de esta memoria, se han elaborado otras tres, una primera no concedida ya que 
dicha convocatoria priorizó los proyectos del medio rural, esta segunda memoria que ahora se 
presenta, la tercera, aprobada por importe de más de 3,5 millones y financiada con fondos 
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europeos Next Generation, que está pendiente de ponerse en marcha, además de la cuarta 
memoria, presentada el pasado 6 de marzo de 2023, cuya financiación también correspondería 
a fondos europeos. 

 Con respecto a este Plan, informa que se puso en marcha a comienzos de 2022, y que 
se ha establecido un convenio de colaboración con al ayuntamiento de Salamanca, para la 
ejecución conjunta de las líneas de acción del PSTD. 

 Expone que se trata de una memoria que parte del conocimiento del destino turístico. 
Realiza una rápida mención por la evolución del destino en los últimos 25 años, y se centra en 
la identificación del análisis DAFO incluido en el documento aprobado.  

 A continuación añade que la presentación se realizará a dos voces, participando la 
gerente de la sociedad municipal, también redactora de este plan. 

 Ambos intervienen siguiendo cada uno de los cinco ejes que integran las líneas de 
actuación. Así en cada eje destacan los objetivos y las líneas de actuación. Destacan que el Plan 
es participativo, y así lo ha sido desde su planteamiento inicial. Agradecen las múltiples 
colaboraciones, tanto de instituciones como la universidad de Salamanca, la Universidad 
Pontificia de Salamanca, asociaciones de empresarios: hostelería, agencias de viaje, guías 
oficiales, Cámara de Comercio, y otras asociaciones, como las de personas con diversidad 
funcional y las asociaciones de los barrios Bretón, del Oeste y de San Vicente. 

 Durante la presentación se realizan diversas intervenciones de los consejeros Virginia 
Carrera y Juan José García Meilán. En estas intervenciones se plantean diversos contenidos 
como la creación de nuevas rutas turísticas, la movilidad en bicicleta por el centro histórico, las 
dificultades de incorporar los recursos arqueológicos en la oferta turística de la ciudad, 
carencias del destino que se solventarán con los nuevos aseos públicos en la plaza de Anaya, 
los objetivos de la plataforma digital del destino, la situación del gasto turístico y la evolución 
de los precios, etc.  

 Siendo las 14:35 la consejera Virginia Carrera se disculpa por tener que abandonar la 
reunión por otros compromisos inaplazables. 

 Tras la finalización de los debates y la presentación, la presidenta del Consejo de 
Administración, Ana Suárez, invita a todos los grupos políticos a participar en propuestas y en 
el seguimiento de las actuaciones que se vayan realizando, indicando que se trata de que 
todos formemos parte del destino turístico.  

 Antes de finalizar, Erica Polo comenta que del documento se deduce la realización de 
un buen trabajo, que parte del conocimiento del destino y desea muchos éxitos en su 
implementación. 

 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, a las quince horas en el lugar y el día 

arriba indicado, de lo que doy fe. 

 

La Secretaria    Vº Bº La Presidenta,    


